

## 中学校第4回・高等学校第1回入学式



〔新入生誓いの言葉〕



〔湯崎知事メッセージ〕



〔平川教育長挨拶〕

4月7日(木)、中学校40名・高等学校48名の入学式を挙行了しました。福嶋校長は、式辞において、広島県はもとより国内各地や世界各地から生徒が集まる多様性あられる環境の中で、IBを用いた探究的な学びと異学年・異文化の寮生活を通じて、お互いの心を慮り、懐深く、自律した力強い人に成長してくれることへの期待の言葉を新入生に送りました。また、広島県知事湯崎英彦様からはビデオメッセージにて、本校開校の目的を改めてお話しくださいとともに、新入生が卒業後ご地域や世界各地で活躍し、母国と世界の架け橋となり世界のよりよい未来を創造できるリーダーとなることを期待しているという励ましの言葉をいただきました。あわせて、広島県教育委員会教育長平川理恵様ご御臨席いただき、新入生が社会全体をキャンパスとし「グローバルな視野」と「地域に根ざした心」を大切にし、様々なことにチャレンジしながら、主体的に学び続けるラーニングコミュニティを構築してもらいたいという励ましの言葉をいただきました。

### 地域の方々の温かな支えに感謝！



〔新入生歓迎のメッセージ〕

校門に新入生の出身国を掲げた歓迎のメッセージを作成してくださいました。



〔よってみんなさいやからの花束〕

入学式・入寮式に向けて、新入生のために地域の方々が手作りの花束を作ってくださいました。

### 留学生が入寮しました！



〔留学生と在校生の花見の様子〕

高校開校に合わせて本校に留学生がやって来ました！1日でも早く大崎上島での生活に慣れるように支援を進めています。

